

EDITORIAL

A lo largo de la vida se pueden presentar momentos buenos o malos, difíciles o favorables, como Director de la Revista, afronto para muchos un momento muy difícil, en tiempos muy malos, época difícil para dirigir una publicación científica, por lo cansado que es peregrinar de Laboratorio en Laboratorio, para conseguir su financiación, sin embargo hemos encontrado compensación, una gran compensación, al recibir hace algunos días la carta de un médico Obstetra de un pueblo del interior de Huaral que solicitaba vehementemente suscripción para recibir ejemplares de la Revista y mencionaba que le había servido para tratar casos de Shock Séptico y felicitaba a su Director por el contenido de ella, contenido que no es otro que el que Ustedes aportan.

Tiene significado especial, para la Directiva de la Revista llegar al médico joven del interior del País, el que trabaja con madres del pueblo, y es allí donde debe llegar con prioridad y que sirva como fuente de enseñanza lo que podamos publicar.

En ésta época convulsionada por incremento de la población, sobre todo de menores recursos, hace que la atención de salud sea más difícil a los menos favorecidos, llenando nuestros Hospitales de maternidad, con pacientes desnutridas, bajas de defensas, tuberculosis, anemia, etc., que hacen presa fácil del aborto séptico, de infecciones post parto, etc., que originan estadísticamente aumento de la mortalidad materna.

Estamos con una patología informal, producto de una atención médica informal, en lugares donde no existe el especialista y el tratamiento no es el adecuado. Es por estas razones que la Directiva de la Revista trata de publicar mayor número de trabajos de nuestros asociados y colaboradores extranjeros, sobre experiencias hospitalarias con tratamiento que podríamos llamar formal, sobre patología frecuente y que es lo que debe difundirse en la atención de la madre de nuestro pueblo, llegando a todos los profesionales que tienen que desempeñarse como especialistas sin serlo en lugares inhospitos de nuestro País.

Una magnífica oportunidad de actualización para analizar nuevos métodos, conocer resultados y la aplicación de ellos, será el IX Congreso Peruano de Ginecología y Obstetricia, que se desarrollará en la Ciudad de Trujillo, debemos participar enseñando lo que sabemos, tomar de los demás lo que nos haga falta y contribuir al progreso de la especialidad en nuestro País.

La Revista continuará publicándose, mientras exista miembros asociados que aporten trabajos y que exista conciencia que publicar es mantenerse actualizado.

Agradecemos la colaboración de los Laboratorios Farmacéuticos que nos apoyan, pilar fundamental para seguir dando vida a la Revista.

Jorge Vidal Amat y León